Campus de St. Mary 23 de marzo del 2022

Incluido en el paquete de esta semana

Formulario de permiso para el baile Sólo para 6° a 8° grado



NO HAY CLASES EL LUNES 28 DE MARZO

Exámenes de Forward IMPORTANTE

Nuestras evaluaciones han comenzado esta semana. Por favor, revise el horario de abajo. La mayoría de los exámenes serán durante la mañana. Pedimos que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y que programen las citas de los estudiantes para más tarde en el día escolar. Apreciamos su cooperación:

22 a 24 de marzo 6° a 8° grado. 29 a 31 de marzo 3° a 5° grado 5 a 7 de abril 4° y 8° grado.

Venta de boletos para Mary Poppins Jr.

Ya están a la venta los boletos para las representaciones de 8º grado de Mary Poppins Jr. Utilicen el formulario de pedido que se incluyó en los folders de la semana pasada o pueden llamar al 262.896.2932 x1316 para pedir sus boletos por adelantado. Pueden encontrar más información en la página web de Waukesha Catholic bajo la pestaña "About Us" y luego "Current Events".



Las órdenes de la semana pasada se enviarán en el folder de hoy.

Atención padres y estudiantes de 8° grado

Mary Poppins, Jr. será del 31 de marzo al 3 de abril

- Se necesita ayuda en varias áreas durante la producción de Mary Poppins, Jr. Utilicen el enlace de abajo si pudieran ser voluntarios. Tenemos oportunidades tanto para los padres como para los estudiantes. Los estudiantes recibirán horas de servicio por el voluntariado. Todos los adultos que deseen ser voluntarios deberán tener el entrenamiento de Ambiente Seguro.
 - https://www.signupgenius.com/go/60b0e4da4ae28a13-mary

Si tienen alguna pregunta por favor contacten a Ann Sheahan 773-680-0846. Gracias.

 Las fotografías formales individuales para los estudiantes están calendarizadas para el miércoles 6 de abril al mediodía y también incluirá la foto de grupo.

Los estudiantes de 8° grado deben vestir con ropa formal para las fotografías. La información para ordenar las fotos se enviará por correo electrónico cuando el enlace esté disponible.

Entrenamientos de Atletismo. Empezarán el 28 de marzo para todos los estudiantes de 5° a 8° grado que se hayan inscrito para participar. Los entrenamientos se llevarán a cabo en Waukesha South High School en su pista ubicada en Tenny Avenue. Por favor, utilicen el estacionamiento en el lado norte de la pista entre la pista y la escuela. Todo el papeleo que falta debe ser completado y entregado al director de deportes antes de la primera práctica. Por favor, póngase en contacto con Bill Serb, Director de Deportes,con cualquier pregunta: athleticdirector@waukeshacatholic.org

<u>Se necesitan entrenadores de atletismo</u>: ¡Todavía necesitamos varios entrenadores de atletismo para la temporada! Los entrenadores deben tener el entrenamiento de Ambiente Seguro y pueden recibir instrucción sobre cómo ayudar a entrenar de

Ambiente Seguro y pueden recibir instrucción sobre cómo ayudar a entrenar de los entrenadores veteranos en el programa. Mucha de la ayuda que necesitamos es con la logística en los encuentros (recogiendo los tiempos/distancias de los atletas y asegurando que los atletas se registren en los lugares correctos para competir). Tenemos 106 atletas compitiendo esta primavera y tenemos 16

entrenadores. Todos los entrenamientos y encuentros contarán con la presencia de todos los equipos. Actualmente todavía necesitamos:

Entrenador para 5° grado varonil (ya tenemos 2 asistentes para ayudar)
Asistente de entrenador para 6° grado varonil
Asistente de entrenador para 7° grado varonil
Asistente de entrenador para 7° grado femenil

Si están interesados en saber más o en colaborar, pónganse en contacto con Bill Serb, Director de Deportes con cualquier pregunta: athleticdirector@waukeshacatholic.org

<u>Felicitaciones</u> a nuestros chicos de 8º grado por una temporada sobresaliente y por avanzar a los octavos de final del torneo Padre Serra antes de caer ante el equipo invicto y mejor clasificado Holy Apostles en un partido muy reñido. Estamos orgullosos de todos nuestros jugadores y entrenadores por una temporada sobresaliente.!

